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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3017例会 令和5年5月24日（水）
（本年度第 36回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 高橋純司 副会場監督
生垣 繁 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 洪征治 出席委員長

会員数46名 出席28名 欠席18名

（対象外5名） 出席率68.29%

前々回訂正 欠席17名 MAKE�UP�4名

（対象外4名） 訂正出席率78.57%

お客様紹介 横山芳春 会長
ゲスト・スピーカー
　ブランドマーケティングディレクター 西園寺薫 様
鈴木正紀 様（川崎鷺沼 RC・幹事）

会長報告 横山芳春 会長

１．�ガバナーノミニー推薦の件
2025-26 年度のガバナー候補推薦について、理事会にて大塚
会員を推薦することが承認されましたが、クラブの例会で満
場一致という規定がありますのでこの場で挙手をお願いいた
します。満場一致ということで承認されました。

２．�クラブ細則改正案　採決
定足数（会員総数の 3分の 1）が出席した例会で、全票の 3
分の 2が変更を支持することにより改正が可能となる。
改正について賛成の方は挙手をお願いいたします。賛成多数
ということで改正案で続けていきたいと思います。

幹事報告 谷口一成 幹事

1.� �地区からの来信
①�ローターアクト学友会行事�年次総会のご案内が届いており
ます。
日時：2023年6月18�日 (日 )�15：30～17：50�（15：00�登録開始）
場所：スマートレンタルスペース�belle�関内�601�
　　※会場と ZOOMのハイブリッド
登録方法：Google�form�または�登録用紙
登録料：ロータリアン�2,000�円

２.�他クラブ例会臨時変更
●川崎麻生 RC
　　6月2日 (金 ) 会員お誕生日会　琴平神社参集殿点鐘18：00
　　6月 9日 ( 金 ) 会長幹事ご苦労様会 六本木ヒルズクラブ点鐘 11：00

　　6月 16日 ( 金 ) 例会場変更 百合ヶ丘 CC⇒琴平会館
点鐘 12:30

3.�例会案内
・5月 31日 ( 水 )　休会となります
・6月�7�日 ( 水 )　例会前、理事会開催

プログラム：吉田明宏会員の入会卓話
・6月 14日 ( 水 )　戦略計画委員会のクラブフォーラム 2回目

担当：宮崎戦略計画委員長

委員会報告 加瀬健史 会員
青少年奉仕委員会 松田卓也 委員長

１．�加瀬健史�会員
先週末、RYLA に参加させていただきました。２日間で若者
たちがみるみる成長していく姿を目の当たりにして、とても
感動しました。また、彼らに感謝され憧れの的になるロータ
リアンになって良かったと思いました。来季の RYLA の委員
長が横山会長だとお聞きしましたので、微力ですがお手伝い
したいと思います。

２．�青少年奉仕委員会�松田卓也�委員長
川崎大師ローターアクトクラブより例会案内
日時：2023 年 5月 27日 ( 土 )�19：30 ～ 20：30
場所：川崎大師 RC事務局＋ ZOOM
内容：振り返り＆次年度に向けて
登録料：無料
登録方法：https://forms.gle/mTG6V4WjEudYLR3g7
登録締切：2023 年 5月 26日 ( 金 )
参加方法：Zoom

増強委員会主催
クラブフォーラム

ブランドマーケティングディレクター 
西園寺薫 様をお迎えして
司会　佐久間馨 会員増強委員長

佐久間馨 会員増強委員長
会員増強をどうやっていくか
ということですが、改めて日
本の経済を考えたときに、こ
こ３０年ずっと空洞化が進ん
でいるというか、経済の発展
がないまま、ロータリアンの
高齢化が進み、クラブは縮小
傾向にあり、従来の自分の知
り合いに声をかけて入っても

らうやり方は難しいのではないかと思います。私が最初にロー
タリーに憧れた頃は、ロータリーに入るのはすごく大変だろ
うと思っていましたが、いろいろな方にお世話になり、ロー
タリーの方って素晴らしいな、入ることができて良かったな
と思っています。
しかし、ロータリークラブがどういう活動をしているのか、
ロータリーに入れる人でもその情報が届いていない可能性が
あるのではないかということで、今日は SNS を活用して川崎
北ロータリークラブを知ってもらうやり方を西園寺さんにお
話いただきたいと思います。



西園寺さんは、雑誌 LEON の総編集長をずっとされていて、
ブランディングすることが非常にお得意です。私のレッスン
を高く評価してくださり SNS を使って紹介いただき、私から
見たら破格の金額のレッスンですが、受けたいという人が集
まりました。

西園寺薫 様
佐久間さんのゴルフレッス
ンを受け、わずか３年でパー
プレーを達成したのですが、
そのノウハウを凝縮して１
年で達成できるブログラム
を佐久間さんと最近考えま
した。費用は通常のレッスン
の約十数倍と、かなり高い
ものとなっていますが、達

成できる確信がありましたので、いろいろと展開していきた
いと思いました。しかし、Yahoo に広告を載せようとすると
かなりのお金がかかります。そこで、SNS を中心に広告展開
をやりました。私が使用したのは、Facebook、メッセンジャー、
インスタグラムの 3つです。2週間ほど都内を中心に広告を
打ったところ、高額で限定３名のレッスンとしていたのです
が、すぐに申し込みがあり決まりました。
私は富裕層ビジネス中心にやってきましたが、ロータリーの
皆様もそういう方たちだと思いますし、ただロータリークラ
ブがどういう組織でどういう活動をしているのかが分からな
い、分かりにくいと思っていたので、SNS を使って告知をで
きたら、いろんな人にロータリーの活動を知っていただける
のではないかと思います。

皆様が一番気になるのは、誰がやるのか、いくらかかるのか
だと思いますが、スマホを持っていれば誰でもできます。誰
かが一人で展開することもできます。費用は、Facebook の広
告はすごく安く設定されていて、１日 1,000 円から可能です。
また、ターゲットも地区や世帯年収などで細かく絞り込むこ
ともできます。私の場合は、１日２万円から３万円で、都内
港区を中心とした富裕層、男性、ゴルフ好きと設定して１週
間ほど続けたところ、あっという間に応募締め切りになりま
した。それは広告でしたが、告知ということで公式アカウン
トを作って、いろんな方がそこで発信していくのは非常に効
果的だと思いますし、イベントの集客をするのであれば、1
日数千円の費用でできます。
ホームページを持っていても、看板にしか過ぎないので機動
的に動くことは難しいです。作るのに外注してお金がかかり
ますし、変更する際もお金を取られます。その点、Facebook
は維持費にお金がかからず、2、3人いれば毎日更新できるの
で効果的だと思います。広報みたいな機能もありますので、
活用するのは良いのではないでしょうか。お金がかかるなら
やらない方が良いかと思いますが、お金はかからないので、
まずいっぱい情報発信をしていくのが、ロータリーを一般の
人に知ってもらうために良いのかと思います。

「ブランディング」というのは、カタカナでよく分からないし、
何なのかなと思ってきたのですが、自分たちのやっているこ
との価値を他人に評価されるのではなく、自分たちできちん
と評価してそれを告知していく、これがまずブランディング
の第一歩だと分かりました。
例えば、ロータリークラブというものがどういった価値を持っ
ているのか、今はやりの言葉で言うと「リブランディング」
というのですが、もう一度そこの価値を自分たちで考えて、
じゃあこういう表現をしていこうということが一つの「ブラ
ンディング」であり、「リブランディング」だと思います。

今はメーカーさんやブランドさんから依頼され、どうやって
売っていこうかというのでブランディングしたり、ゴルフの
レッスンのブランディングもしているところですが、価値が
あるものは、その価値に見合った価格をこちらから設定して
も良いと思います。製造業のように積み上げ方式で価格を決

めるのもすごく良いのですが、その上にそれを所有したり、
使ったときの楽しみや喜びや感動とかがありますよね。私は
これも価格の一部だと思っているので、こちらから提案して
売るというやり方もあると思います。

佐久間馨 会員増強委員長
ロータリークラブというものをもう一度ブランドしなおして、
例えば、１年間に３人しか入れない、そのうちの一人にあな
たは選ばれますよ、というような狭き門としたり、発想の転
換も今の時代必要なのかなと思います。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
川崎鷺沼 RC 幹事 鈴木正紀 様
当クラブが本日休会でしたので、なかなかメイク出来ない川崎北
RCへ例会参加させていただきました。本日はよろしくお願いしま
す。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは、今日は佐久間会員増強委員長によるクラブフォー
ラムを開催いたします。このフォーラムのゲストとしてブランド
マーケティングディレクターの西園寺様に来ていただきました。
西園寺さんようこそ川崎北クラブへ。佐久間さん、西園寺さんよ
ろしくお願いいたします。

会員増強委員会： 佐久間馨 君、帯谷昌充 君、松波登 君
本日は会員増強フォーラムです。ゲストに私のブレーンであり大
親友の西園寺薫さんをお呼びしました。よろしくお願いいたしま
す。

社会奉仕委員長：半澤剛 君
1.�西園寺様卓話楽しみです。
2.�鷺沼 RC�鈴木様ようこそいらっしゃいました。
3.�加瀬さん�RYLA への参加お疲れさまでした。

クラブ会報委員会：大塚正一 君
西園寺様ようこそ！次年度ガバナー候補、正紀様ようこそ！

プログラム委員長：谷口一成 君
本日は会員増強のクラブフォーラムを佐久間会員増強委員長に行っ
ていただきます。このフォーラムを行うにあたって佐久間さんのご
友人でもあるブランドマーケティングディレクターの西園寺薫様に
お越しいただきました。西園寺様にはソーシャルメディアを使った
会員増強のアイデアをお話いただきます。よろしくお願いいたしま
す。

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、武藤光司郎 君、加瀬健史 君、丸山久 君、
末永直 君

先日、RYLAに参加させていただきました。２日間でみるみる変わっ
ていく若者を見てとても嬉しくなりました。横山会長、来季の委
員長頑張ってください。お手伝いいたします。

SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、髙橋純司 君
①�佐久間委員長、増強委員会の皆様、本日のフォーラムよろしく
お願いいたします。
②�今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です !�会員の皆様
ニコニコ基金へのご協力を SAA一同お待ちしております。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、
宮崎秀樹 君、生垣繁 君

とても爽やかな日ですね！！爽やかにを過ごしましょう！！
吉田明宏 君、武田信平 君
５月２０日、Jリーグ第１４節、フロンターレ対横浜 FC の試合が
三ツ沢サッカー場で行われました。フロンターレはボールを回し
て得点を狙うが、横浜 FCはしっかり守ってカウンターを仕掛ける
スタイル。そのカウンターに嵌ってしまい４４分と４８分に失点。
６８分に１点を返すがそこまで。１対２で敗れました。今夜はル
ヴァンカップの浦和戦が埼玉スタジアムで行われます。調子の悪
いときほど応援が支えになります。宜しくお願いします。


